



Communiqué de presse

Campagne de pêche sur thoniers senneurs dans les Caraïbes Projection publique de photos samedi 23 février à 14h30 au Port-Musée

Le Port-Musée de Douarnenez, avec l'association des Amis de Nicole & Félix Le Garrec, invitent le public à une projection de photos de Félix Le Garrec **le samedi 23 février à 14h30 au Port-Musée.** Sur le thème de l'aventure de la pêche au thon dans les Caraïbes en 1974 sur trois thoniers senneurs : L'île de Sein, le Président Lacour et le Trévignon.

A travers cette projection, le Port-Musée et l'association souhaitent recueillir des témoignages de marins ayant connu la pêche sur thoniers senneurs à cette époque. Plusieurs professionnels ont confirmé leur présence :

- Michel Jaffrézic, ancien commandant de thoniers senneurs
- Dominique Lapart, ancien capitaine. A été responsable du Comité de survie de la pêche
- Yves Allier, ancien capitaine sur thonier senneur
- Bernard Bouguéon, capitaine d'armement
- Yves L'Helgouac'h, responsable syndical

Cette projection permettra de documenter le fonds photos de Félix Le Garrec en vue de l'exposition qui aura lieu au Port-Musée de mi-juin à fin septembre 2019 sur cette thématique. Les témoignages permettant l'identification des marins, des lieux, les anecdotes ou événements relatifs à ces bateaux et/ou ces voyages sont les bienvenus.

La séance sera animée par le journaliste Jean-Jacques Chapalain.

Nicole et Félix Le Garrec ont déposé leur fonds de plus de 60 000 photographies au Port-Musée de Douarnenez. Un premier dépôt a eu lieu en 2018 sur cette campagne de pêche aux Caraïbes.

Douarnenez, le 11/02/2019

Sites Internet : www.port-musee.org www.nicoleetfelixlegarrec.com

Port-Musée de Douarnenez Place de l'Enfer 29100 Douarnenez Tél.: 02 98 92 65 20

161. . 02 30 32 03 20

Contact de l'Association : <u>lesamis@nicoleetfelixlegarrec.com</u>